

## La Patogallina trae la tragedia salitrera de la Escuela Santa María

En una única función en la plaza Sotomayor se presenta gratuitamente el destacado montaje "1907: El año de la Flor Negra".

Luego de la exitosa presentación en Antofagasta del Ballet de Santiago, el Proyecto SISMO: Chile se Mueve con Arte del Consejo Regional de la Cultura, se prepara a presentar en Antofagasta, a la connotada agrupación teatral, La Patogallina con la obra "1907: El año de

la Flor Negra". Esta obra, será estrenada en Antofagasta este sábado 23 de julio de forma totalmente gratuita para el público espectador.

### CALIDAD TOTAL

El director regional de la Cultura, Julio Sepúlveda, se refirió a esta presentación dando especial énfasis a la alta calidad de esta agrupación teatral que se ha convertido en uno de los mayores referentes en el teatro nacional.

"El colectivo La Patogallina se caracteriza por contar con un especial propósito teatral que lleva consigo una constante búsqueda de lenguaje, en donde el imaginario escénico y la situación se mezclan con una serie de sentidos y melodías inéditas, sin duda todo un espectáculo que no se debe dejar de apreciar", enfatizó la autoridad.

### ITINERANCIA

El proyecto Sismo, que trae en esta oportunidad a la compañía Patogallina, corresponde, según explicó Julio Sepúlveda, a un programa de itinerancia que difunde la labor de consagrados músicos, bailarines, actores, entre otras destacadas personalidades o agrupaciones de la cultura nacional. Sepúlveda indicó que es de suma importancia para el Consejo Regional de la Cultura,



Hace un par de años la compañía La Patogallina, deslumbró a todos con la obra "El Húsar de la Muerte". Ahora viene con una tontería de premios por su nuevo montaje.

generar instancias como ésta en que se pueda difundir, fomentar, democratizar los bienes culturales." Gran parte de los esfuerzos del Consejo apuntan a descentralizar la cultura y crear públicos nuevos que participen y disfruten de esos eventos", explicó la autoridad.

### PRESENTACION

La cita indicó el director regional en este

sábado 23, a la cual está invitada toda la comunidad local.

"Sismo nos invita a disfrutar de una velada agradable junto a esta connotada compañía que se ha convertido en una de las agrupaciones más alabadas por la crítica y muy bien reconocida por el público nacional e internacional", recalcó.

Para el domingo esarta planificada una segunda función, la que debe ser confirmada por el municipio antofagastino.



## La Patogallina trae la tragedia salitrera de la Escuela Santa María [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

La Patogallina trae la tragedia salitrera de la Escuela Santa María [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa